

Communiqué de presse 29 novembre 2024

Il n'y a plus d'argent dans les caisses à La Poste! Certains salaires ne seraient pas payés en décembre!

Les CDD et intérimaires terminent leur contrat en cours et ne seraient pas renouvelés. Les renforts prévus pour la fin de l'année sont annulés.

Voilà les annonces faites aux postiers dans plusieurs sites ces derniers jours !!

Ces messages sont pour le moins contradictoires avec les 3 000 offres de recrutements que véhicule la Poste depuis quelques jours. Quelle est la vérité ?

Une annonce en pleine période d'accroissement d'activité en cette fin d'année qui aurait de graves conséquences pour les conditions de travail de l'ensemble des personnels mais aussi sur la qualité du service public.

A la veille du passage à l'Assemblée Nationale du financement et de la redéfinition des missions de service public, cela s'apparente à une manœuvre pour obtenir des financements tout en donnant des gages aux marchés et agences de notation.

Où sont passés les dividendes ?

Le groupe La Poste réalise des profits et verse des dividendes à ses 2 actionnaires.

La CGT exige l'embauche en CDI de tous les contrats intérimaires, CDD,....qui le souhaitent.

La CGT appelle l'ensemble des salariés du groupe à se mobiliser le 5 décembre dans le cadre de la journée de grève pour les services publics.







Site: www.cgt-fapt.fr Mail: fede@cgt-fapt.fr